

Sehr geehrte Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler,

ab Montag gehen die Kinder und Jugendlichen in NRW wieder zur Schule. Die Herbstferien 2020 sind beendet.

Wie den Medien zu entnehmen war, besteht dann **in allen Schulen ab Klasse 5 eine Maskenpflicht, die auch im Unterricht (im Kurs-/Klassenraum) gilt**. Dabei ist eine entsprechende Mund-/Nasenbedeckung von jeder Schülerin/jedem Schüler selbst bereit zu halten.

Durch intensive Lüftungsmaßnahmen auch während des Unterrichts soll eine Gefährdung der Schülerinnen und Schüler durch Viren weiter reduziert werden. So bleiben die Fenster in den Pausen geöffnet und etwa in der Mitte der Unterrichtsstunden wird „stoßgelüftet“, d.h. möglichst viele Fenster werden für ca. 3-5 Minuten vollständig geöffnet. Diese Stoßlüftungszeiten sollen gleichzeitig Trinkpausen sein, ein Absetzen des Mund-/Nasenschutzes ist dafür kurz und zeitlich begrenzt möglich.

Wir möchten Sie bitten, für diese wechselnden Temperaturen im Kurs-/Klassenraum durch angepasste Bekleidung der Kinder und Jugendlichen vorzusorgen.

An der EUROPASCHULE starten wir nach den Herbstferien wieder mit den normalen Pausenzeiten. Die 1. Pause ist nicht mehr verlängert! Ab dem 03.11.2020 gibt es für viele Lerngruppen neue Stundenpläne.

Ich möchte an dieser Stelle nochmals an den schulinternen Fortbildungstag (Montag, 02.11.2020) erinnern. An diesem Tag haben alle Schülerinnen und Schüler unterrichtsfrei (Klausuren in der Sek. II werden geschrieben), während das Kollegium der EUROPASCHULE Vorbereitungen für eine Digitalisierung des Unterrichts trifft.

Ich wünsche allen Mitgliedern der Schulgemeinschaft, trotz der vielen Einschränkungen, einen guten Start und eine erfolgreiche, vor allem gesunde Zeit.

Dirk Rahlmeyer, Schulleiter

Bad Oeynhausen, 23.10.2020